



















lakukan, seperti halnya sholat, sebagaimana yang disebutkan dalam hadits di atas, puasa, ataupun membaca al-qur'an. Dalam kondisi seperti ini pula, seorang perempuan yang telah menikah tidak diperbolehkan untuk melakukan hubungan suami istri (jima'). Hal inilah yang menyebabkan mempelajari masalah haidh hukumnya *wajib 'ain* bagi setiap wanita. Selain itu, kondisi seperti di atas lah yang menjadikan mereka harus memahami masalah haidh ini, tetapi masih banyak hal-hal yang menjadikan mereka harus lebih memahami masalah haidh ini, seperti halnya menjaga sikap dalam bergaul dengan lawan jenis. Kondisi seperti inilah yang menyebabkan pemahaman akan materi haidh itu penting, terutama bagi mereka para remaja putri.

Dikatakan penting adalah karena dalam realitanya, tidak sedikit perempuan yang sudah haidh, nifas atau istihadhoh tetapi belum mengerti tentang hukum-hukumnya. Bagi para remaja putri tidak sedikit dari mereka yang tidak merasa risih ketika bergaul dengan lawan jenis dalam kondisi haidh. Bahkan banyak dari mereka yang sudah berumah tangga, baik laki-laki atau perempuan sama sekali tidak mengerti tentang hal ini. Padahal hal ini sangat kuat hubungannya dengan sholat, puasa, mandi, hubungan suami istri dan bentuk-bentuk ibadah yang lain. Sedangkan



sekolah dasar sangat diperlukan sebagai bentuk upaya membangun pemahaman tentang permasalahan haidh. Sehingga harapan yang muncul dari upaya ini adalah para perempuan telah siap dan faham tentang haidh dan hukum-hukum seputar masalah haidh.

Mengingat pentingnya pemahaman tentang permasalahan haidh ini, para santri di Majelis Ta'lim Da'watul Hasanah Kepuhkiriman Waru Sidoarjo diberikan kajian berupa kitab Risalatul Mahidh karya KH Masruhan Ihsan yang tujuannya adalah untuk memberikan pemahaman kepada para santri apakah haidh itu sebenarnya dan bagaimana cara memperlakukan haidh secara benar.

Adapun alasan mengapa kitab Risalatul Mahidh karya KH Masruhan Ihsan ini dipilih sebagai kajian utama masalah haidh adalah:

1. Subjek pembelajaran di Majelis Ta'lim Da'watul Hasanah Kepuhkiriman Waru Sidoarjo ini adalah santri-santri mulai usia  $\pm$  9 tahun.
2. Isi dari kitab Risalatul Mahidh karya KH Masruhan Ihsan ini bisa dikatakan lengkap dan mudah dipahami bagi para pemula.

Alasan yang telah peneliti kemukakan di atas inilah yang mendasari peneliti melakukan penelitian berjudul *“Internalisasi*







